Rünenberg -News 3

News for all our Friends

In dieser Ausgabe: Rückblick auf einen schönen Sommer



In lockerer Folge sollen auf unserer Homepage kleine Impressionen aus dem Leben hier in Rünenberg erscheinen, damit unsere Freunde von nah und fern wissen, was sich hier so tut.



Was liegt näher, als mit einem Rückblick zu starten, jetzt, wo wir seit mehr als vier Jahren hier wohnen und wo sich nicht nur die Pflanzen eingewachsen haben.

Die einten von Euch denken bei Rünenberg an einen schönen Spaziergang, die andern eher ans Zwetschgenwasser oder an eine kulinarische Köstlichkeit aus

Heidy's Küche. Uns sind in diesem Sommer besonders die Rosen in Erinnerung geblieben, obwohl natürlich die anderen genannten Erinnerungen auch nicht zu verachten sind. Mit den Zwetschgen war es dieses Jahr nicht besonders weit her, aber der Vorrat an früheren Jahrgängen ist noch beruhigend gross.





Wir wünschen allen Freunden und Bekannten ein gutes NEUES JAHR und melden uns bald wieder mit einer neuen Ausgabe der Rünenberger News.



